

Die teilnehmenden Mannschaften nach den spannenden Spielen.

Foto: red

## Bad Griesbacher Stockschützen sind Sieger der Winterrunde

Fünf Vereine messen sich – Nächstes Jahr gibt's eine Wiederholung

Bad Griesbach. Die erstmals ausgetragene Winterrunde zwischen den Stockschützen aus Reutern, Karpfham, Malching, Bad Griesbach und den Bayern-Fanclub Pomperlbuam konnte der ASC Bad Griesbach für sich entscheiden. Auf den Plätzen landeten die Pomperlbuam, Reutern,

Malching und Karpfham. Um zu trainieren und sich auf die Wettkämpfe im Sommer vorzubereiten, wurde diese Runde gegründet.

Zu den Spielen traf man sich in den Stocksporthallen in Malching und Bad Griesbach. Die Endrunde in den Räumlichkeiten des ASC Bad Griesbach konnte dieser für sich entscheiden und ging als Gesamtsieger hervor.

Mit einem kostenlosen Essen für alle Teilnehmer und der Siegerehrung bei der auch Bürgermeister Jürgen Fundke anwesend war, schloss man die Winterrunde und plant bereits die Wiederholung für die kommende Saison. – red